

## Brissac-Quincé

### Des collégiens plongés dans le monde de Molière

La commission culture de la mairie, a offert ce lundi dans la salle du Tertre, une journée théâtrale. La matinée était destinée principalement aux élèves du collège de l'Aubance, et l'après-midi, à ceux de la Maison familiale rurale.

Chacun des deux groupes est venu assister à une pièce de Molière, « Mariage forcé ». Remarquablement interprétée par les comédiens de la troupe Didascalie, la pièce ne comportait pas de temps morts, entre les numéros de jonglerie, d'acrobatie et de chants. Les élèves se sont ainsi retrouvés plongés dans l'univers de Molière. Après le spectacle, les jeunes spectateurs étaient invités à échanger avec les comédiens.

Ils ont ainsi pu poser des questions sur les métiers du théâtre (comédien, metteur en scène, décorateur, habilleuse etc.) mais également sur Molière et son regard sur la société. Les élèves ne se sont pas privés de poser de nombreuses



*Après la représentation, les acteurs ont répondu aux nombreuses questions des élèves sur les métiers du théâtre.*

questions. L'objectif des élus est d'amener la culture, et plus particulièrement le théâtre, en milieu rural, en touchant les scolaires, un public qui y a rarement accès.

À l'automne, les six comédiens

de la troupe et leur metteur en scène Monique Brault, reviendront dans la salle du Tertre, pour les élèves du collège Saint-Vincent et pour une représentation ouverte au public.